



Voyage d'études de la classe de 6ème 2014/2015

Bilan du voyage d'études décrit par les participants :

"Le 26 mars, nous sommes allés aux hospices de Beaune et au musée d'Arts. La journée s'est terminée par une balade dans Dijon. Le soir, nous avons bien mangé et nous sommes défoulés ! Le 27 mars, nous nous sommes réveillés, nous avons joué puis nous sommes allés voir la statue de Vercingétorix. Après le repas, nous avons assisté à un entraînement de soldats gaulois. Nous avons même suivi un cours de cuisine gauloise. Enfin, nous sommes rentrés en bus en repensant à tous ces bons moments."